

Jazmín Guadalupe Ruiz García

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo primer parcial

Antropología médica I

Primero "A"

Jazmin Guadalope Rit García Jimenez Ruis

Antropología médica

La antropología médica es un subcampo de antropología social o coltural. La antropología general ocupaba una posición relevante en las ciencias médicas básicas; la medicina fue encerrando la educación médica en el hospital y adopto una actitud reficente frente al empirismo de los médicos en su práctica cotidiana entre la gente y asumia la medicina experimental en el hospital y el laboratorio como su fuente básica de conocimiento, los medicos fueron de-Jando la etnografía en desuso. Este abandono se llevo a cabo cuando la antropología social adopto la etnografía como una de sus señas de identidad profesionales. Los médicos no pretendian con el concepto de medicina construir un concepto antropológico, sino en concepto médico que les fuese vitil para establecer, con bases científicas, les limites culturales de la biomedicina; la So ciología empírica desarrolló investigaciones basadas en la observación etnográfica. El proyecto de la antropologia médica ha permitido el de bate con la enfermeria, la medicina, la psiquiatria entorno a algunas curstiones fundamentales. La evidencia etnográfica sustentó las críticas di custodialismo institucional y contribuyo de manero decisiva a las políticas de desinstitualización

Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general - profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personatirada, con un enfoque biopsicosocio cultural, con laplicación del método elinicopidemiológico. Se requiere que los fundamentos científicos de este proceso formativo se dirijun al conocimiento de lo antropológico como condición necesaria en la interpretación de los sujetos sociales conscientes para tener una sensibilidad social y humana, que es indispensable para poder estudiar y entender mejor al ser humano en su ambiente natoral y sociocultural. Algunos autores abordan una visión antropológica en la Formación del medico, consideran que es una vía demandante que propicia la elevación de su capaadad humanista, socialy cultural. El investigador Beldarrain aboga por launtropología médica en la Formación como una disciplina academica y un campo científico capar de aportar los conocimientos

que pertenecen a la dimensión cultural-profesional de un médico. La antropología constituyen una ciencia holistica y abarcadora que ha centrado su atención en el hombre, desde una perspectiva biológica, social

de elementos tales como valores, costumbres, normas,

estilos de vida, organización, social, etc. Se expresan

La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría,

Lain estima su antropología médica como su empresa intelectual más alta; considera que la medicina no cura sin una doctrina científica de la esencia del ser humano en su totalidad. y concibe la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre. En medicina, el positivismo naturalista de la Segun da mitad del siglo xix estudia la enfermedad humana desde presuprestos y metodos utilicaclas en el laboratorio y en el análisis de la materia cósmica. Del excesivo naturalismo que ha angostado el horizonte de la mediana positiva decimonónica porque reconocen la necesidad de responder no sólo a los desórdenes fisiológicos del enfermo, sino también sus exigenceas personales. La antropologia de Lain Fruto de una crisis en las ciencias, queda referida a ella. Los titulos de labros y articulos médicos aluden a la crisis de Fun damentos presente en todas las crencias. Los autores proponen nuevas, ciencias médicas o paramédicas para remediarla. La ciencia básica del ser humaino es la gue entrende Schwarz por an tropología. Su estro o tora vendría de terminada por la propie del ser humano, su objeto con su contradictoriedad de naturaleza y espírito, de realidad

Bibliografía

Universitat Rovira I Virgili. Breve introducción a la Antropología médica (2017). Medical Anthropology Research Center.

Querts Méndez, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., Caballero Herrera, M. Y., & Orozco Hechavarría, O. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. MEDISAN,17(10),7020-7029. https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=368444997013.

Resumen, N. R. O., Medicina, A. M., Pedro, P., & Entralgo, L. (s/f). La antropologia médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría The medical anthropology of Pedro Lain Entralgo: history and theory. Dendramedica.es. Recuperado el 12 de septiembre de 2022, de http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/

La antropologia medica de Pedro Lain Entralgo. Historia y teoria.pdf